PRESS RELEASE



未来に続く進行形『ミライイニ』の番外編『その先がある』11/26(火)開催決定!

香ばしい味わいが人気の帯広豚丼「元祖豚丼屋TONTON」や、カフェ&韓国ドーナッ「BONTEMPS」など飲食FCを展開するワンズトライン株式会社(本社:大阪市北区芝田2丁目3番16号、代表取締役:山内仁)が、食とエンタメの祭典『ミライイニ』の番外編として、『その先がある』を'24年11月26日(火)大阪・グランフロント ナレッジシアター(大阪市北区大深町3-1 グランフロント大阪北館 4階)にて開催いたします。

イベント開催について

'22年12月4日に初開催した、食とエンターテイメント『ミライイ二』。コロナ禍が原因となるワンズトラインの飲食事業の打撃が開催のきっかけです。居酒屋をメインに展開していた事業が一気に失速したため、食メインの業態として『元祖豚丼屋TONTON』をスタート。出店が一気に加速し事業が回復しました。

コロナ禍が終息しかけた'21年12月に『大衆酒場あげもんや』の4周年を社内で企画し、居酒屋の復活と共にコロナ禍に負けない!その先がある!との思いで盛大に行こうと、ホフディランさんに『スマイル』を歌いに来てほしい、僕たちに勇気を届けてほしい、とオファーし、当日生演奏で『スマイル』が届けられました。



これに感動したワンズトラインメンバーは、この日ホフディランさんに「感動をもっと多くの人に届けます。来年イベント立ち上げますので出演お願いします!!]とだけ伝え、ちょうど1年後、'22年12月4日大阪城野外音楽堂にて1,500人を集める『ミライイ二』を初開催致しました。

コロナ禍で打撃をうけた食・エンタメを盛り上げたい!!あの感動を皆にも届けたい!という想いだけでイベントを完走、昨年'23年12月2日服部緑地野外音楽堂でも『ミライイニ2023』を実施致しました。

そして、今年も『ミライイ二2024』を企画していましたが、このイベントを立ち上げた当初からのコロナ禍も終わり、以前より各地で音楽フェスが繰り広げられる状況となりました。

飲食業界では"コロナ禍も終わりこれからだ!"のタイミングで物価高が直撃し、"これからも飲食店を続けていけるのか?"コロナ禍を乗り越えた矢先の大問題となっています。もちろんワンズトラインも新しい挑戦が必要になっています。

そんな中、コロナ禍や物価高を独自の経営手腕で乗り越える社長たちがいる!!その人達にパワーを貰おう!!今悩んでいる人達にパワーを分ける事が出来るのではないか?と思い、今年はミライイ二番外編『その先がある』を開催することに致しました。

食とエンターテイメント『ミライイ二』を楽しみにして頂いてた皆様には申し訳ありませんが、今年は言葉のパワーでお届け出来ればと思います。

未来に続く進行形『ミライイニ』 番外編『その先がある』を開催致します!!

開催日時 2024年11月26日(火) 15時開場/16時開演予定

〒530-0011 大阪市北区大深町3-1 グランフロント大阪北館 4階

チケット 入場無料

出演者

※予告なく変更になる場合がございます



株式会社ガーデン 代表取締役社長 川島 賢 青角家/山下本気うどん ほか



UNCHI株式会社 代表取締役 松村 貴大 人類みな麺類/ラーメン大戦争 ほか



フランチャイズビジネス インキュベーション株式会社 代表 山本 昌弘



ワンズトライン株式会社 代表取締役 山内 仁 元祖豚井屋TONTON/BONTEMPS ほか



インフルエンサー 関西グルメのYumi